

Cuba participa en Conferencia Mundial de Jóvenes Parlamentarios

Image not found or type unknown



Delegación de Jóvenes parlamentarios cubanos. Foto:ACN

La Habana, 15 sep (RHC) Una delegación de jóvenes diputados de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento) de Cuba participa desde hoy hasta el próximo día 17, en la IX Conferencia Mundial de Jóvenes Parlamentarios, con sede en Hanói, capital de la República Socialista de Vietnam.

La cita está convocada por la Unión Interparlamentaria (UIP) y la Asamblea Nacional del país asiático, con el tema central “El papel de los jóvenes en la aceleración de los objetivos de desarrollo sostenible mediante la transformación digital y las innovaciones”.

La primera sesión del evento internacional, que se dedica a la Transformación Digital, donde se debatirá sobre los avances logrados en la transformación digital parlamentaria para el desarrollo sostenible, y en torno al mejoramiento de las instituciones y políticas para promover la transformación digital y mejorar las oportunidades de desarrollo económico sostenible.

A su vez, se compartirán experiencias sobre la legislación y la supervisión de los órganos legislativos nacionales y el papel de los jóvenes parlamentarios en la promoción de la transformación digital en el contexto de la cuarta revolución industrial.

En la sesión dos de la conferencia, sobre la Innovación y Empresas de Nueva Creación, se abordará la mejoría de las instituciones y políticas en la promoción de la innovación y las empresas de nueva creación (incluidas las relacionadas con jóvenes) como motor del desarrollo inclusivo y sostenible, incluida la tecnología alimentaria.

Además, se intercambiará respecto a la legislación y la supervisión de los parlamentos nacionales y el papel de los jóvenes para promover la innovación y las nuevas empresas, y sobre el desarrollo de la inteligencia artificial para acelerar el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

La sesión tres estará centrada en Promover el Respeto a la Diversidad Cultural en Apoyo del Desarrollo Sostenible.

Este intercambio tendrá el objetivo de examinar fundamentalmente el papel de los Parlamentos y los jóvenes parlamentarios en la promoción del respeto a la diversidad cultural durante una época de transición tecnológica y globalización.

Como representantes de los jóvenes parlamentario cubanos que participarán en las distintas sesiones del evento están; José Carlos Cruz Sandoval, diputado por el municipio avileño de Baraguá, y director general en la Dirección Nacional de los Joven Club de Computación y Electrónica, Ian Pedro Carbonell Karell, diputado por el municipio de Minas de Matahambre, en Pinar del Río, y director de Políticas Macroeconómicas del Banco Central de Cuba y la diputada por el municipio de La Lisa, en La Habana, Orisell Richards Martínez, vicedecana de Investigaciones y Posgrado de la Facultad de Derecho en la Universidad de La Habana.

También se encuentran en la nación indochina, como parte de una visita oficial, Ana María Mari Machado, vicepresidenta del legislativo cubano; Rolando Miguel González Patricio y Ramón Osmani Aguilar Betancourt, presidentes de las comisiones de Relaciones Internacionales y Agroalimentaria de la Asamblea Nacional, respectivamente; así como Yuniel Flores Aguiar, funcionario de la Dirección de Relaciones Internacionales.

La delegación caribeña fue recibida este jueves por las máximas autoridades del Partido y el Gobierno de la provincia vietnamita de Ninh Binh. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/333997-cuba-participa-en-conferencia-mundial-de-jovenes-parlamentarios>



Radio Habana Cuba